



“León no necesita Medicina, pero puede hacer otras muchas cosas”

■ El consejero respalda que el Bachillerato incorpore un tercer curso orientador

A. Martínez León

“No es necesario tener una Facultad de Medicina, pero la Universidad de León puede hacer otras muchas cosas”. Son palabras del consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, que ayer reiteró su opinión sobre el proyecto.

Aseguró que las universidades públicas de la comunidad han alcanzado el equilibrio presupuestario y mejoran progresivamente en las clasificaciones de calidad.

Se refirió también a la apuesta por la Formación Profesional así

como por su relación con el mundo empresarial con el objetivo de favorecer la inserción de los alumnos en el mercado de trabajo.

Mateos respaldó la propuesta de que el Bachillerato tenga un tercer curso destinado precisamente a la orientación del estudiante a la hora de continuar con su formación. Recordó en este sentido que la Junta había apostado por convertir cuarto de la ESO en curso orientador y se hizo eco de las quejas de los profesores universitarios por los conocimientos “insuficientes” de los alumnos que reciben.

El consejero consideró que no es necesario elaborar una nueva legislación educativa en el ámbito estatal, aunque sí apostó por introducir modificaciones. Una postura

similar defiende sobre la asignatura de Educación para la Ciudadanía. Recordó en este sentido que la Junta ya modificó el currículum de la misma y consideró que con pequeñas variaciones tendría que seguir impartándose.

En todo caso, Mateos apostó por sacar la educación del debate político y por unificar criterios en todo el país a la hora de poner en marcha nuevas medidas y actuaciones. Es por eso que apostó por alcanzar un acuerdo estatal en la materia de la mano del nuevo Gobierno que va a presidir Mariano Rajoy. “No me interesa la pelea, sino trabajar con todo el mundo para resolver la crisis de sostenibilidad del sistema entre todos”, concluyó el consejero en su intervención.✽